
Депутаты рассмотрели проекты бюджетов

7 декабря состоялась 13-ая сессия районного Совета депутатов. Открыл заседание
председатель Совета А.Н. Старцев, дальнейшее ведение сессии продолжил его
заместитель А.П. Фомин. В работе сессии принимала участие глава районной
администрации Н.В. Иняткина.      

  

Перед началом работы депутаты минутой молчания почтили память недавно ушедшего
из жизни коллеги по депутатскому корпусу М.М. Рыжова.

  

Повестка дня сессии состояла всего из двух, но очень важных в жизни района вопросов.
Депутатам предстояло внести изменения и дополнения в бюджет муниципального
района на 2012 год и на плановый период 2013 и 2014 годов и принять решение о
вынесении на публичные слушания проекта бюджета на 2013 год и на плановый период
2014-2015 годов. Рассмотрение обозначенного в предварительной повестке дня вопроса
об отчёте отдела МВД по Рузаевскому муниципальному району перенесено на
следующую сессию.

  

О предполагаемых изменениях в бюджете на 2012 год и плановый период 2013-2014
годов проинформировала депутатов и.о. начальника финансового управления Е.В.
Осминова
. Предполагается увеличение доходной части на сумму 5223,0 тыс. рублей, расходная
часть увеличивается на 6659,0 тыс. рублей. С учётом всех изменений и дополнений
доходы районного бюджета составят 703612,0 тыс. рублей, расходы – 797745,0 тыс.
рублей, дефицит – 94133,0 тыс. рублей.

  

Напряжённая ситуация сложилась с бюджетами поселений. Глава районной
администрации Н.В. Иняткина подчеркнула, что доходы, которые имеют районный
бюджет и поселения, не покрывают полностью расходов, поэтому сложилась
определённая сумма задолженности за выполненные работы, по заработной плате и по
некоторым другим расходам. В сложившейся ситуации всем – каждому учреждению,
каждому поселению необходимо искать дополнительные доходы на местах.

  

Депутаты приняли к сведению информацию главы городской администрации Ю.И.
Романова
о том, что переданные городской администрации районной администрацией полномочия
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не подкрепляются финансами, в результате чего на сегодняшний день дефицит
городского бюджета практически на грани дефолта.

  

В результате обсуждения, а оно было очень серьёзным, проект бюджета,
охарактеризованный некоторыми депутатами как бюджет выживания, всё же в целом
был принят. Решением сессии он выносится на публичные слушания, которые пройдут с
13 по 19 декабря во всех поселениях.

  

***

  

На состоявшейся 6 декабря сессии городского Совета, открыл и вёл которую
председатель Совета В.В. Чичеватов, было рассмотрено 7 вопросов. В работе
сессии приняли участие председатель районного Совета депутатов А.Н. Старцев и
глава городской администрации Ю.И. Романов.

  

Значительную часть времени заняло обсуждение очень актуальных на сегодняшний
день вопросов - муниципальной адресной программы по проведению капитального
ремонта многоквартирных домов в 2013-2020 гг. и Программы переселения граждан из
аварийного жилищного фонда на 2013-2017 гг.

  

С основными целями, задачами и мероприятиями программы, её финансовым
обеспечением ознакомил депутатов начальник отдела жилья и коммунального хозяйства
городской администрации А.В. Козлов. В программе обозначены критерии определения
очерёдности сноса аварийных жилых домов и очерёдности переселения жителей. В
перспективный план капремонта уже внесены 53 многоквартирных дома общей
площадью 12,1 кв.  метра. Однако, по мнению депутатов, в Программу включены не
самые ветхие дома, они считают, что очерёдность должна зависеть прежде всего от
фактического износа дома, а не от проблем, которые появились в нём в результате
эксплуатации. Поэтому решение по этим вопросам было принято с учётом того, что
последуют изменения, и в формировании списков будут принимать участие депутаты,
которые хорошо знают состояние каждого дома на своём участке.

  

Сессия также внесла изменения в ранее принятое решение о нормативах потребления
коммунальных услуг и утвердила план приватизации объектов муниципального

 2 / 4



Депутаты рассмотрели проекты бюджетов

имущества городского поселения на 2013 год.

  

Особую актуальность имеют вопросы формирования бюджета. Заместитель главы
администрации по финансовым вопросам В.В. Мухачёва внесла на рассмотрение сессии
предложение об утверждении бюджета на 2012 год. По доходам он предполагается в
сумме 248195,483 тыс. рублей и по расходам – в сумме 256095,483 тыс. рублей с
превышением расходов над доходами в сумме 8000, тыс. рублей. Проект решения
депутаты приняли в целом. А вот при обсуждении проекта решения о вынесении на
публичные слушания бюджета городского поселения на 2013 год возникло много
вопросов. Доходов запланировано в сумме 100148,3 тыс. рублей, расходов – 108148,3
тыс. рублей. Дефицит в проекте бюджета запланирован в сумме 8000,0 тыс. рублей.
Расходной части, которую определил Минфин, для полноценной жизни города явно
недостаточно. Кроме того, имеется ещё одна серьёзная проблема: в этом году
администрация предполагает «уйти в долги» более чем на 58 млн. рублей. Не всех
депутатов устроил такой расклад, и в ходе продолжительного обсуждения
большинством голосов было принято решение вынести проект на публичные слушания с
последующим внесением необходимых корректировок. Найти выход из создавшегося
положения предстоит уже в самое ближайшее время. Чтобы не вступить в новый год без
бюджета, придётся обращаться за помощью к республиканским властям.

  

Публичные слушания пройдут в Центре молодёжной политики и туризма 17 декабря в 17
часов.

  

Совет депутатов утвердил Положение о порядке демонтажа (переноса) самовольно
установленных объектов, не являющихся объектами капитального строительства, и о
создании комиссии по их демонтажу. Таких объектов, по словам главного архитектора И
.Ф. Алемаева
, в городе немало, к ним относятся гаражи, сараи, торговые киоски, рекламные
конструкции и т.д.

  

После окончания работы сессии депутаты озвучили ряд обращений, поступивших от
избирателей. В частности, просьбу открыть проход со стадиона в парк, потому что по
улице Куйбышева людям, в том числе и детям, приходится ходить по проезжей части. А
ещё назрела необходимость торжественного открытия мемориальной доски, несколько
месяцев назад установленной на доме, где жил писатель почётный гражданин Рузаевки
Ф.К. Андрианов.
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Л. СИДЕЛЬНИКОВА
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